

Mañana miércoles 9 de marzo a las 13:00 h., en el Hotel Palacio de Tudemir de Orihuela, se hará público el fallo del Jurado del Premio Nacional de Poesía “Fundación Cultural Miguel Hernández” 2005, para poetas menores de 35 años, dotado con 3.000 euros, y al que concurren trabajos procedentes de diversos países como Argentina, Chile, Perú, Estados Unidos, Italia, etc. Todas las comunidades autónomas españolas están también representadas. Después del proceso de selección han quedado finalistas cuarenta y siete obras. El Jurado está formado por los prestigiosos profesores Francisco Javier Díez de Revenga (miembro del Patronato de la Fundación) y Ángel Luis Prieto de Paula, el poeta oriolano Ramón Bascuñana y el secretario del Ateneo de Madrid y presidente de su Sección de Literatura Alejandro Sanz. José Luis Ferris presidirá el Jurado en representación del Patronato de la Fundación Cultural Miguel Hernández, y el director de la misma, Juan José Sánchez Balaguer, actuará como secretario.